

## *La béatitude du service.*

*Il y a du bonheur à recevoir.*

*Si Jésus déclare heureux les serviteurs qui veillent pour être prêts à servir,  
c'est parce qu'ils vont bénéficier d'un privilège extraordinaire :  
au lieu de servir, ce sont eux qui vont être servis, et qui plus est, par leur Maître.*

*Le fait de veiller renverse totalement la situation.*

*Jésus recommande de veiller parce que c'est l'attitude de celui qui attend  
et qui manifeste ainsi que la personne attendue a du prix à ses yeux.  
Au moment où Luc écrit son évangile, les chrétiens semblent s'être un peu assoupis,  
ils trouvent que le Maître tarde à revenir comme il l'avait promis.  
Ont-ils oublié qu'il avait annoncé son retour à l'improviste.  
Leur bonheur dépend de leur attente active.*

## *Eclat d'espérance.*

### *Le pape rappelle aux jeunes qu'ils sont le « message d'espérance » pour le monde*

Salutations du pape aux jeunes réunis place Saint-Pierre pour la messe d'ouverture du Jubilé des jeunes.

*« Bonsoir ! Jésus nous dit : « Vous êtes le sel de la terre [...]. Vous êtes la lumière du monde. » (Mt 5,13-14). Et aujourd'hui, vos voix, votre enthousiasme, vos cris — qui sont tous pour Jésus-Christ — seront entendus jusqu'aux extrémités de la terre.*

*Aujourd'hui marque le début d'un nouveau chemin, un jubilé de l'espérance, et le monde a besoin de messages d'espérance. Vous êtes ce message, et vous devez continuer à donner de l'espérance à tous. Nous espérons que vous serez toujours des signes d'espérance dans le monde ! Aujourd'hui, c'est le commencement. Dans les jours à venir, vous aurez l'occasion d'être une force capable d'apporter la grâce de Dieu, un message d'espérance, et une lumière pour la ville de Rome, pour l'Italie et pour le monde entier.*

*Marchons ensemble avec notre foi en Jésus-Christ. Nous devons aussi crier pour la paix dans le monde. Disons tous : « Nous voulons la paix dans le monde ! » [Depuis la place : « Nous voulons la paix dans le monde ! »] Prions pour la paix. Prions pour la paix et soyons des témoins de la paix et de la réconciliation de Jésus-Christ, la lumière que nous cherchons tous pour le monde d'aujourd'hui. [Le Saint-Père donne sa bénédiction.] Bonne semaine ! »*

**Un appel lancé aux jeunes par le Pape à l'occasion du Jubilé, mais ne nous est-il pas adressé à chacun d'entre nous pour que nous soyons, quel que soit notre âge, quel que soit notre état d'esprit, des « messagers d'espérance », et pour que nous recevions tous les messages d'espérance qui nous sont adressés ?**